



PERÚ

Presidencia
del Consejo de Ministros

Despacho Ministerial



"Decenio de la Igualdad de Oportunidades para Mujeres y Hombres"
"Año de la Lucha contra la Corrupción y la Impunidad"

Lima, 20 de mayo de 2019

OFICIO N° 118 -2019-PCM/DM

Señora
ROSA MARÍA BARTRA
Presidenta de la Comisión de Constitución y Reglamento
Presente. -



Referencia: Oficio N°1467-2018-2019-CCR/CR

Me dirijo a usted en relación con la invitación a presentarnos ante la Comisión de Constitución y Reglamento que usted preside, para el día de hoy, 21 de mayo, a fin de exponer la posición del Gobierno sobre la reforma política y electoral.

Convencidos de que dicha reforma es indispensable para el fortalecimiento institucional que con urgencia requiere nuestro país, remitimos al Parlamento, con fecha 10 de abril de 2019, para su debate y aprobación, doce proyectos de ley orientados hacia una reforma integral.

En esa línea, el Gobierno ha promovido el diálogo con las diferentes bancadas, buscando generar consensos. Prueba de ello fue la reunión convocada con los voceros de los diez grupos parlamentarios del Congreso de la República, realizada el 15 de mayo último en Palacio de Gobierno.

Sin embargo, pese al ánimo dialogante mostrado por el Poder Ejecutivo y teniendo aún pendiente nuestra presentación ante la Comisión de Constitución y Reglamento, la propia comisión decidió, al día siguiente, archivar el proyecto de reforma constitucional referido a la inmunidad parlamentaria.

Dicho archivamiento, sin permitir el debate en el Pleno del Congreso, revela la falta de voluntad de la comisión para discutir a fondo los grandes cambios que la ciudadanía reclama. Esta no es una reforma contra el Poder Legislativo. Es, más bien, una oportunidad para recuperar la confianza que la ciudadanía ha perdido en nuestro sistema político. Por lo tanto, rechazamos enfáticamente esta decisión, que ignora abiertamente el clamor ciudadano por una representación parlamentaria proba y sin privilegios injustificados.



PERÚ

Presidencia
del Consejo de Ministros

Despacho Ministerial

"Decenio de la Igualdad de Oportunidades para Mujeres y Hombres"
"Año de la Lucha contra la Corrupción y la Impunidad"

Por los motivos expuestos y como expresión de protesta, desde el Poder Ejecutivo hemos decidido no presentarnos el día de hoy ante la Comisión que usted preside.

Atentamente,

SALVADOR DEL SOLAR LABARTHE
Presidente del Consejo de Ministros